# 仙北市立桧木内小学校 学校報





最近のひのきっ子46

ち

このごろ授業でテストが行われているのをよく 見かけます。学習内容の節目にあたる時期なのだ

と感じたところです。

6月の全校朝会から。今月の五・七・五のお題は「田んぼ・畑」 です。山も田畑も命を感じるいい季節になりました。

> A.Mさんの句は、その日を待っている気持 ちがとてもよく表れています。「まちかねた」 のところは「まちかねる」と悩んだそうです。 言葉にこだわるってすてきです。

A.Sさんの句は、「秋田の名物」というと ころが印象に残ります。お米を育てていることに誇りを感 じているのがわかります。どんな言葉を選べば、自分の気持ちがよ り伝わるか、考えていきたいと思います。

じゃがいも植いちかねた 田の名 物植 えの II えてい A 晴 . 天 MB S

田 秋植



頑張りました。 田植え後にパチリ!



### 5/28(金)避難訓練

写真は1年生。初めての訓練、少しと まどいました。「あ、おはしも」忘れずに



# 租税教室~6年

1億円(見本)を 持ってみました。 重い?軽い?



## <ほんのささいなつぶやき>by yonezawa

とある昼休み。アスレチックで遊んでいるところにカメラを向けたら、子 どもたちは反射的にポーズを決めてくれます。反応いいですね。頼もしい! 給食もよく食べる子どもたちです。まさに、よく遊び、よく食べ、そして よく学び、ですね。毎日元気をもらっています。